

Le Troisième aéroport : rien n'est joué, retour à la case départ !

Le Ministre des Transports a reçu le Collectif « N3A » (les associations d'opposants au 3^{ème} aéroport). Cet entretien était nécessaire car nous avons pu faire part au ministre de nos préoccupations, puisque le dossier fait l'objet d'une remise à plat et non pas d'un abandon, ce que nous regrettons. A l'issue de cette rencontre d'une heure et demie, nous pouvons dire :

1 – La décision du gouvernement est de tout remettre à plat.

Il attend maintenant les conclusions de la mission parlementaire présidée par Mr OLLIER (UMP) pour faire son choix. Pour justifier cette remise à plat, le Ministre a fait référence à la décroissance constatée (antérieurement au 11 Septembre 2001) du trafic aérien, rejoignant ainsi nos analyses. Le gouvernement prendra sa décision en tenant compte , d'une part de l'intérêt général, et non d'intérêts particuliers, fussent-ils ceux d'Air France, et d'autre part du contexte européen.

2 – La mission parlementaire n'a pas mandat de définir un site, mais d'éclairer le gouvernement sur l'opportunité d'un éventuel troisième aéroport. Le Ministre a qualifié notre future contribution aux travaux de cette mission parlementaire d'«intéressante». Il nous a fait part de l'action persistante et forte des lobbies économiques pro-aéroport. La mission parlementaire devrait rendre ses conclusions début 2003, mais aucun engagement n'a été pris sur la date de la décision du gouvernement.

3- Tout reste donc possible : un troisième aéroport, plusieurs aéroports intermédiaires neufs ou à partir d'existants,... ou le statu quo ! De plus, il précise que la limitation des nuisances autour des aéroports (existants comme futurs) est du ressort de mesures locales spécifiques et non de dispositions nationales communes à tous, contrairement à nos souhaits.

Face à l'ensemble de ces incertitudes, sur le fond comme sur le calendrier, et même si le Ministre nous a réaffirmé "qu'aucune région n'avait vocation à être le rebut de l'Ile-de-France", nous restons vigilants, mobilisés et actifs. Interlocuteur reconnu des pouvoirs publics, notre Collectif d'associations "N3A" devra donc participer à cette démarche parlementaire. Nous continuerons à informer et mobiliser les populations et les élus locaux, ceci jusqu'à l'abandon définitif de ce projet de troisième aéroport. Comme par le passé, nous jugerons les responsables politiques à leurs actes.

Le 18 Septembre 2002

Pour toute information, contactez :

- Bruno DALBERTO : 06.07.57.75.28
- Jean-Paul DONGNY : 06.07.02.82.97
- Eric FIMBEL : 03.26.61.51.52
- Christian WYTTYNCK : 03.22.78.25.33

www.n3a.net

www.non-au-3eme-aeroport.net

Notre Collectif interrégional « n3a » est composé des ASSOCIATIONS suivantes :

- ✓ **ACAS (Association Contre un Aéroport dans le Santerre) - 80170 - MAUCOURT**
- ✓ **ACITA (Association Contre l'Implantation du Troisième Aéroport)- 51110 – BAZANCOURT**
- ✓ **ADRAC(Association de Défense des Riverains de Châlons-Vatry)- 51320 – HAUSSIMONT**
- ✓ **DCA - Défense de Construire un Aéroport- 02160 – ROUCY**
- ✓ **NON à l'aéroport - Mairie – 80500 MONTDIDIER**
- ✓ **NON à Juvincourt – Mairie - 02820 – SAINT-THOMAS**